

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Texas Dancer's 79 est toujours présente



Les danseurs viennent de Mazières, Saint-Pardoux, Châtillon, Pompaire ou encore Parthenay pour pratiquer la danse country.

L'association Texas Dancer's 79 a repris les séances de danse country deux fois par semaine, au Foyer rural. Impactée par la crise sanitaire, ses adhérents ne sont plus qu'une douzaine alors qu'ils étaient une vingtaine avant covid.

Alexandrine Toffoletti, animatrice et présidente de l'association précise : « *Nous souhaitons indiquer que nous sommes toujours là. Nous avons repris les cours en fin d'année dernière uniquement pour les initiés. Nous n'avons pas de cours pour les débutants.* » Cette année pas de sortie démonstration et le retour des animations en maison de retraite n'est pas non plus d'actualité.

Pour celles et ceux qui souhaiteraient reprendre le rythme, trois séances d'essai gratuites peuvent se faire d'ici la fin juillet afin de rejoindre le groupe en septembre, ou début septembre à la reprise de la prochaine saison.

Séances mardi et mercredi, de 20 h à 21 h 30.
Contact : guitton.claudie@sfr.fr